

Notas del Padre

11 de mayo de 2025

El 12 de enero les escribí para explicarles que una de las cosas que comenzamos en julio es el recuento de asistentes en cada misa dominical. Agradezco profundamente a nuestros acomodadores por llevar a cabo esta tarea y registrarla, ya que es una tarea adicional a sus responsabilidades.

Estos recuentos pueden ser muy esclarecedores. A continuación, se muestra el horario de misas de cada parroquia, con la asistencia promedio de julio a noviembre y, debajo, de diciembre a marzo.

SAINT THOMAS (capacidad para 335 personas):

Sáb. 5:00pm

- Asistencia promedio de jul. a nov.: 88
- Asistencia promedio de dic. a mar.: 74

Dom. 8:30 h (español)

- Asistencia promedio de jul. a nov.: 431
- Asistencia promedio de dic. a mar.: 487

Dom. 10:30am

- Asistencia promedio de jul. a nov.: 246
- Asistencia promedio de dic. a mar.: 253

SANTA FILOMENA (capacidad para 455 personas):

Sáb. 5:30pm

- Asistencia promedio jul.-nov.: 131
- Asistencia promedio dic.-mar.: 140

Dom. 8:30am

- Asistencia promedio jul.-nov.: 200
- Asistencia promedio dic.-mar.: 209

Dom. 10:30am

- Asistencia promedio jul.-nov.: 258
- Asistencia promedio dic.-mar.: 268

Dom. 1:00pm (español)

- Asistencia promedio jul.-nov. Asistencia: 558
- Asistencia promedio de dic. a mar.: 573

Dom. 5:00pm (español)

- Asistencia promedio de jul. a nov.: 397
- Asistencia promedio de dic. a mar.: 472

En ambas parroquias, se celebran ocho misas dominicales (5 en inglés y 3 en español) con un promedio combinado de 2476 asistentes (en comparación con las 2308 de julio a noviembre). El cambio en las cifras de julio a noviembre y de diciembre a marzo (ya sea un aumento o una disminución) no es significativo (quizás, excepto en Santo Tomás a las 8:30 a. m. y Santa Filomena a las 5:00 p. m.). Próximamente se dará más información sobre lo que podemos extrapolar de estas cifras.

En cualquier caso, creo que todos podemos estar de acuerdo en que, aunque consideremos estas cifras como una buena señal de una comunidad de fe saludable, no son el único indicador. Hay otros indicadores importantes de vida: ¿Qué tan bien servimos a los pobres? ¿Estamos comprometidos y creciendo en la fe? ¿Somos un signo vivo, los unos para los otros y para los demás, de la presencia de Dios obrando en nuestras vidas?

Lo cierto es que estamos llamados a mejorar en estas áreas, tanto como individuos (incluyéndome a mí, por supuesto), como comunidad, en lo que ofrecemos como parroquia y en cómo cada uno de nosotros se involucra con lo que se ofrece. ¡Estoy preocupado (¿atormentado?) por estos pensamientos! Les contaré más sobre esto próximamente, y les agradezco su continua paciencia.



Padre Todd O. Strange (párroco)

+ Parroquia y escuela St. Philomena

(Des Moines, WA)

+ Parroquia St. Thomas (Tukwila, WA)